

UNSS Sortie de l'AS en falaise

publié le 19/04/2025

UNSS
Union Nationale
du Sport Scolaire

Pour finaliser le travail lors des entrainements d'escalade (association sportive) des jeudis soirs, une sortie sur les rochers de Cordis-Marignac s'est effectuée le mercredi 16 avril. La météo clémente a permis à nos grimpeurs de s'attaquer à ces falaises de 25 m de haut en moulinette et en tête (avec technique du maillon rapide).

Voici quelques clichés de cette sortie :

<https://drive.google.com/drive/folders/1ipiC0K6kEZJZM6gSfkEKF7jRMNVYijyF?usp=sharing>



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.